



NOCH OFFEN ist zur Zeit die Verbindung von Bodenheim zur Gemeinde Gau-Bischofsheim. Innerhalb der Bodenheimer Ortsdurchfahrt wurden vor einiger Zeit die entsprechenden Schilder aufgestellt, so daß wie hier auf der Rheinstraße der Durchgangsverkehr vorfahrtsberechtigt ist. Wie jetzt das Straßenbauamt in Mainz mitteilt, soll die Landesstraße 413 zwischen den beiden Gemeinden auf der freien Strecke unter Vollsperrung ausgebaut werden. Die Bauarbeiten (und somit die Sperrung) beginnen am 1. August. Die Umleitung erfolgt von Gau-Bischofsheim über Lörzweiler und Nackenheim nach Bonden bzw. umgekehrt. Mit Beendigung der Baumaßnahmen sei im Dezember diesen Jahres zu rechnen.

29.7.78

Bild: Klos